



## Inician nueva consulta ciudadana por mercado

Se inició ayer la Segunda Consulta Ciudadana del proyecto de Reposición del Mercado Central de Concepción, un hito dentro del proceso de diseño del nuevo Mercado Regional que se espera siga avanzando para concretar su construcción.

Se trata de un proceso participativo y vinculante, abierto a la comunidad, que busca definir el uso y la forma de los espacios interiores del Mercado.

La directora del Serviú Región del Biobío, María Luz Gajardo, dijo que "aquí nos estamos enfocando, tal como lo habíamos comprometido, a dos aspectos: uno, que tiene que ver con lo que llamamos



EX MERCADO PENQUISTA.

elementos del diseño o características de un futuro diseño y, en segundo lugar, nos estamos enfocando a modelos de gestión, tipos y características también del modelo de gestión". La consulta se encuentra está disponible en [serviubiobio.cl](http://serviubiobio.cl) y [mercado-concepcion.cl](http://mercado-concepcion.cl).